



# 和 小 だ よ り

弟子屈町立和琴小学校

5月29日 発行者 校長 鳴海 厚

< 6月の行事 > 下校時刻は、前半が5時間・後半が6時間

日	曜	行 事	下校時刻	給食
1	月	専門委員会 ALT	14:30 15:30	○
2	火		15:30	○
3	水	全校朝会	14:20	○
4	木	運動会特別時間割開始	14:30 15:30	○
5	金		14:30 15:30	○
6	土			
7	日			
8	月	運動会実行委員会	14:30 15:30	○
9	火		15:30	○
10	水	全校朝会 ALT	14:20	○
11	木		14:30 15:30	○
12	金	PTA 古紙回収事業	14:30 15:30	○
13	土			
14	日			
15	月	運動会実行委員会 ALT	14:30 15:30	○
16	火		14:30 15:30	○
17	水	全校朝会 運動会総練習	14:20	○
18	木	耳鼻科検診 (1・4年)	14:30 15:30	○
19	金	運動会前日作業	14:30 15:30	○
20	土	合同運動会	14:30	
21	日	運動会予備日		
22	月	開校記念日		
23	火	後片付け 運動会実行委員会	14:30	○
24	水	全校朝会 集合学習 高校生実習	14:30 15:30	○
25	木	心臓検診 (1年) 高校生実習	14:30 15:30	○
26	金	ALT	14:30 15:30	○
27	土			
28	日			
29	月	Jr パークレンジャー 専門委員会	14:30 15:30	○
30	火		14:30 15:30	○

## 「百聞は一見にしかず」

校長 鳴海 厚

暴風雪に何度も見舞われ、自然の厳しさを実感した冬とは打って変わって、半島の桜もあつという間に咲き終わり、爽やかな屈斜路の春を感じています。

さて、土曜授業実践校として2年目を迎えた本校ですが、23日(土)、仁伏温泉から池の湯までのおよそ7kmのコースで遠足を実施しました。途中、砂湯で休憩、昼食を取りましたが、1年生から6年生まで全員がゴールしました。

道の途中にはたくさんのドングリが落ちていたり、小枝や大雪の重さに耐えきれず折れてしまった大木があったりといろいろなものが目に入りました。砂湯では全員が湖岸の砂を掘り、湧き出てくるお湯で「足湯」を楽しみました。自分の足で歩きながら屈斜路湖の大自然を満喫した一日でした。

今ではインターネットやTVなどのメディアを通じて大量の情報を手に入れることが可能となり、そこに行かなくても「行った気持ちになれる」時代となりました。

しかし、メディアでは砂湯のお湯の熱さを感じることは出来ないでしょうし、ゴールまで歩ききった達成感を感じることも出来ないでしょう。

今年度も本校では土曜授業を中心に、様々な体験活動を実施します。その他にも運動会や学芸会等の学校行事や様々な方々にご支援いただきながら、農園活動等を進めて参ります。

これらの活動では「和琴小ならではの」のよさを最大限生かし、本校にしかできないような様々な、内容の濃い体験活動を実施していきたいと考えています。

そして、子ども達には、様々なことを発見し、色々なことに興味を持つと同時に、まわりへの感謝の気持ちを忘れない「感性豊かで思いやりのある子」、本校の校訓にある「やさしい子」に育ってほしいと願っています。

和琴小ホームページ <http://washou-3.hs.plala.or.jp>

恒例の合同運動会が近づいてきました。グラウンドに線を引くと気持ちがググッと「がんばるぞ!」モードに切り替わってきます。

和小的運動会は、『地域の運動会』でもあります。

前日準備作業は、**6月19日(金)13時から**行います。ご協力よろしく願い致します。

# 今月の和っ子

## <チビっ子も歩いた 6.5km 春の遠足>



5月23日の土曜授業として実施しました。仁伏から池の湯までの屈斜路湖畔沿いを、温かい日差しを感じながら歩きました。

昼食ポイントの砂湯では、さっそく裸足になって『足湯』を作り始めました。

けっこう熱い！



お湯が湧き出ている所と冷たい水の所を見つけて温度調節をしていました。



写真では、こんなに良い天気なのですが、おべんとうを食べようとした時、突然の雨…。

急遽、近くの東家に避難してみんなで寄り添

ってお昼ごはんを食べました。

出発前に「チビっ子たちは、完歩できるだろうか？」と心配していたのですが、無事に全員 6.5 km を歩きました。

## <交通安全教室を実施しました>



弟子屈警察署や交通安全協会のご支援を受けて行いました。

今年は、上西商店前の交差点で横断歩道における安全確認や、自然塾

入口までの自転車乗降指導も行いました。

今年は3年生以上の全員が自転車通学の申請をしているため交通安全への意識を高めるきっかけとなりました。

## <少年の主張>

### 少年の主張弟子屈



5月24日(日)に町公民館で行われました。

和从小からは、児童会長の君が『ぼくの大切な家族』と題して約5分間の発表をしました。

発表内容は、家族が協力し合って生活している様子について楽しいエピソードを交えて発表したため、聴衆から度々笑いが起き和やかな雰囲気の中で終わることができました。大勢の人前で発表するという経験は、今後の生活に役に立つことがあるでしょう。



## <グラウンド整備作業>



運動会に向けた練習を始める前に例年行われてきた町内建設業者によるボランティア整備作業の様子です。

今年は、泉の今道東建設工業さんが行ってくれました。2日間に渡って地ならし・転圧等の重機を使った作業とともに、石拾い・草抜きまでとても丁寧に作業をしていただきました。

作業が終わったグラウンドは、とても広々と感じられます。今年は、とてもきれいなグラウンドで運動会ができそうです。

## <学校農園、3年ぶりに復活です>



校舎耐震化工事のために2年間に渡って休耕していた畑にPTAの高橋副会長がトラクターを入れてくれました。さっそく、1・2年生が生活科の学習で作業を始めました。和小では、『ふるさと教育』の一環として地域の農業について体験的な学習を進めていきます。

和小だよりもホームページに掲載しています。(写真は加工したものを掲載。児童氏名は消去します)